

Las nueve bibliotecas municipales, que cuentan con 45.155 personas inscritas, realizaron más de 235.000 préstamos durante el año pasado

La red de las nueve bibliotecas municipales, que se gestionan en convenio con el Gobierno de Navarra, realizaron durante el año pasado 236.952 préstamos entre las 45.155 personas inscritas. Además, por las bibliotecas de Chantrea, Echavacoiz, Iturrama, Mendillorri, Milagrosa, San Francisco, San Jorge, San Pedro y Yamaguchi pasaron 472.808 visitantes, de los que 86.814 se acercaron para conectarse a Internet. Entre todas ellas suman 1.139 puestos de lectura que permanecieron abiertos 13.692 horas.

Por otra parte, 21.900 lectores participaron en las 275 actividades de fomento de la lectura que las bibliotecas de Pamplona organizaron en 2012. En la mayor parte de las bibliotecas se organizaron cuentacuentos, clubes de lectura y visitas guiadas para dar a conocer todos los recursos con los que cuentan. Además, cada espacio también propuso acciones singulares como el club de lectura en inglés de la biblioteca de Iturrama, las conferencias y exposiciones en la Chantrea, el cine-fórum de San Jorge o la temática japonesa que aglutina muchas de las actividades de la biblioteca de Yamaguchi.

LIBROS Y AUDIOVISUALES, LO QUE MÁS SE PRESTA

La mayor parte de los 236.952 préstamos realizados correspondían a libros con 136.821. Después se situaron los recursos audiovisuales (84.942), los sonoros (9.335) y las publicaciones periódicas (3.066). Por bibliotecas, la que más préstamos realizó fue Yamaguchi (40.462), seguida por Iturrama (36.152), San Pedro (33.905), Mendillorri (32.910), Chantrea (31.282), Milagrosa (27.815), San Jorge (33.905), San Francisco, incluidos los datos del servicio bibliotecario que se realizó en Civivox Condestable (13.793) y Echavacoiz (2.050).

En cuanto al número de usuarios, la que más tiene es Yamaguchi (12.165). A continuación quedan Chantrea (6.715), San Pedro (6.201), Milagrosa (5.927), Iturrama (4.687), Mendillorri (4.582), San Jorge (3.703), San Francisco (603) y Echavacoiz (572). De los 45.155 usuarios inscritos, 38.915 son adultos y 6.240, menores de 18 años. Las tres bibliotecas con más menores socios son San Pedro con 1.208, Mendillorri con 1.183 y Chantrea con 974. En 2012 se incrementaron los socios respecto al año anterior en un 6,85% (3.091 nuevas inscripciones).

Por otra parte, casi la mitad de los accesos a internet se concentraron en una sola biblioteca, la de Iturrama, donde se hicieron 35.515 de los 71.710 totales. La siguiente con más accesos fue Chantrea con 15.104 y a mayor distancia quedaron Milagrosa con 7.820 y San Jorge con 7.715.